Der Hohen See und damit seinem Lebenstraum kam diese Woche Lutz Tzschoppe ein



Lutz Tzschoppe

Stück näher: Er wurde 60 und bekommt auf der heutigen Feier in der Spreewehrmühle endlich ein (Schlauch)Boot geschenkt. Während seine Frau Marietta auf dem Festland das Bauwesen regiert, darf er sich demnächst auf dem Ostsee als Kapitän bewähren. Einen Smutje (Schiffskoch) braucht er nicht; das kann er selbermeinen die Mittagsgäste im Cottbuser Arbeitsamt.

Der erfolgreiche Cottbuser Unternehmer Jürgen Lidzba,



Jürgen Lidzba

Gründer und geschäftsführender Gesellschafter der gleichnamigen Reinigungsgesellschaft, ist neuer Präsident des Lausitzer Handballclubs LHC. Er löste GWC-Chef **Dr. Torsten Kunze** in dieser Funktion ab, der dem Präsidium des Vereins weiter angehört.

Der ehrenamtliche Vorstand des Spremberger Abstinenzlerverein hat seine Tätigkeit



Cornelia Jankowski

beendet. Ein hauptamtlicher Vorstand hat die Geschäftsführung des Vereins übernommen. Dieser besteht aus der Vorstandsvorsitzenden, Cornelia Jankowski und ihrer Stellvertreterin, Kristina Haase. Der Abstinenzlerverein Spremberg e.V. zählt seit dem 1. November 2011 31 Mit-

glieder und bietet vier Suchthilfeangebote an.

Amtsbrandmeister Manfred Karolczak ist für weitere sechs Jahre als Amtswehrführer in Burg/ Spreewald bestätigt worden. Er bekleidet diese Funktion schon seit 1993. Gleichzeitig wurde Oberbrandmeister Hartmut Grothe im Amt bestätigt. 1. Hauptlöschmeister Jan Bostelmann aus Schmogrow und Brandmeister Marcus Weber aus Burg wurden neu berufen.



Manfred Karolczak

Am Montag feierte der Kunstturner Robert Juckel seinen 30. Geburtstag. Der Cottbuser machte 1998 mit seinem ersten Deutschen Jugendmeistertitel am Reck auf sich aufmerksam. 2002 wechselte der heutige Sportsoldat der Bundeswehr nach Stuttgart, blieb aber seiner Heimatstadt treu. Derzeit bereitet er sich auf einen Start bei den Olympischen Spielen in London vor, nachdem er mit dem undankbaren vierten Platz aus Peking zurückkehrte.



Robert Juckel

Die Forster Gymnasial-Lehrerin **Martina Schwibs** ist als eine von acht Pädagogen bundesweit mit dem Lehrerpreis der Helmholtz-Gemeinschaft ausgezeichnet worden. Sie hat bei internationalen naturwissenschaftlichen Wettbewerben mehrfach außerordentliches Engagement gezeigt. Damit leistet die Biologie- und Chemielehrerin am Friedrich-Ludwig-Jahn-Gymnasium einen wichtigen Beitrag zur nachhaltigen Gewinnung kluger Köpfe, so Landtagsabgeordneter Jens Lipsdorf (FDP).

Fotos: J. Haberland, J. Heinrich, M. Klinkmüller, CGA-Archiv, Kreßner/Abstinenzlerverein Spremberg, Amt Burg (Spreewald), O. Lang